

つがゆき隣保館だより

令和7年
1月号

都賀行隣保館

TEL (82) 2679
FAX (74) 2121

フチっと人権講座

『挨拶を再認識しました』

今年も母校のスポーツ応援・観戦に東京へ行ってきました。宿泊ホテルも例年と同じように、フロント付近は大きな荷物を持った外国の人で混雑し、色々な国の言葉が飛び交っていました。

しかし、今年は少し違った光景にありました。それはホテル内のエレベーターで降りる時、たどたどしい日本語で「オハヨウゴザイマズ」「コンニチワ」と挨拶されたことが多かったことです。

日本語の上手、下手に関係なくやはり、挨拶されると気持ちが温かくなりますね。

挨拶はコミュニケーションの基本で人を元気にする力があると言われますが、まさにそれを実感するひと時でした。日本人同士はもちろんです。外国の人の場合も同じです。

「国際化」と言われた時から、だいぶ時間も経過し、地方においても、スーパー、コンビニなどで日常的に外国人の人を見かけるようになりました。最近では工場現場に加え、介護施設、病院等でも外国人の人の姿をみかけるようになりました。否応なしに外国の人とのコミュニケーションが必要になってきています。会話も大事ですが、その前にまず、簡単な挨拶を交わすだけでお互いの気持ちを通じ合い、円滑なコミュニケーションを進めることができるのではないのでしょうか。そして私たちも日本にきた外国の人に対し、『郷に入れば郷に従え』と言わんばかりに「上から目線」で「かたくなな態度」は控えるべきではないでしょうか。

大げさかもしれませんが、そうすることは、やがて互いの文化を理解し、尊重することにつながり、「真の国際化」を築きあげる礎、いしずえになるのではないのでしょうか。

以上、正月のホテル内で感じたことを書いてみました。今年も「フチっと人権講座」をよろしくお願いいたします。

新年あけましておめでとうございます。



今年も皆さんの心に寄り添う隣保館にしたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

お知らせ

第4回 人権学習会

日時 一月三十日(木) 十時～十一時半

講師 林志信さん

演題 「スマホと人権」

スマホ教室講師の、林志信さんにインターネット上での人権問題についてお話いただきます。お誘い合わせの上、ご参加ください。

< 2月の予定 >

- 3日(月) スマホ教室
- 5日(水) 水玉長寿クラブ
- 6日(木) 神楽面作り教室
- 12日(水) 絵手紙ボランティア
- 13日(木) ニコニコ健康教室
俳句教室
喜楽会(高梨集会所)
- 15日(土) 習字教室
- 19日(水) フラワーアレンジメント教室
避難訓練
- 27日(木) ニコニコ健康教室
森林教室
- 28日(金) 切り絵教室

(フラワーパークフェスティバル写真)



<< 相談事業 >>

自分のこと、家族のこと、ご近所のことなど、悩みごとはありませんか。「人には言えない」でも誰かに聞いてほしい!!「どこへ相談すればいいの?」と思われたら隣保館へご相談ください。不安に寄り添い、問題解決のためのお手伝いをします。他の機関とも連携していますので、安心してお越しください。訪問相談や電話でのご相談も受け付けております。



フラワーパークフェスティバル

十二月二十日(金)、大和小学校5・6年生がフラワーパークに設置する看板に絵を描き、一年間の活動のまとめとして感想などを発表をしました。

今年度はフラワーパークの場所が変わり「大和のいいところ」をテーマに4つのデザインを看板にしました。

地域の方々のご協力で、絵の中に「気づこう!」しない「させない」見逃さないの「人権メッセージ」も描き入れていただきました。

地域の方々には子どもたちが絵を描く様子を見守っていただいたり、インタビュに答えていただいたりして交流を深めました。



かまどクラブ

日時 一月二十二日(水) 九時半～

栄養とバランスのとれたレシピを健康福祉課の坂本さんに教えていただき調理します。今回は新米ママが赤ちゃんを連れて参加され、一緒にご飯を食べながらママ同士の交流をしたり、お友達作りの場にもなっています。興味のある方はお気軽にご参加ください。